



モッピー

だよ

特定非営利活動法人
ふれ愛びっく大阪クラブ
責任者 竹中 重夫
柏原市大正1丁目3番25号
<http://www.kawachi.zaq.ne.jp/fureai/>

シリーズ

グランドソフトボールをささえつづける人達(5)

「どろんこの会」 代表 中村 哲子



昭和63年京都国体で第24回全国身体障害者スポーツ大会(愛とふれあいの京都大会)で京都府の依頼を受け盲人野球の審判を引き受けることになりました。京都府ソフトボール協会の家庭婦人部員にボランティアを募集したところ80名の応募がありました。審判・記録・運営・球場係り・式典・放送の各部門に分かれ、先催研修、模擬練習と本大会に向け計画を立て取り組みました。

審判部は、全員女性で運営したいとの要望にこたえるためルール学習、他部門の協力を得ての模擬試合、練習試合では、他府県へ選手と同行し研修させて戴きました。

今のようにルールが確立されてなく全国ルールが通じないブロックもあり、ソフトボールルールと盲人野球ルールとの結合を図りながら整理し試合に取り組みました。全盲打者のアップボールを見るため、左右の打者に応じて1・3塁審が前に出て判定することを京都大会で採用し現在に至っています。現在の選手は紳士ですが、昔の選手は血気盛んで私達が未熟だったこともあって、いつもルールの解釈ジャッジ等で試合を中断して議論があったことが楽しい思い出です。

京都大会は、不運にも雨に見舞われ、早朝5時からグラウンドの水取りで始まりしました。全員「泥だらけ」になって、グラウンドの整備に疾走しました。このことが切っ掛けとなり「どろんこの会」が発足しました。昭和63年以降各地に出向き「ふれ愛びっく大阪クラブ」が発足されるまでお手伝いさせていただきました。

今は、「ふれ愛びっく大阪クラブ」のお手伝い程度ですが、盲人野球を通じて苦楽を共にした仲間の結束は固く旅行したり、各種行事へ参加したり気心の知れた楽しい仲間の集まり「どろんこの会」です。

最後になりましたが「ふれ愛びっく大阪」の益々のご活躍を祈っています。

“中日本総会”

平成13年12月15・16日、名古屋市第2富士ホテルにおいて、中日本グランドソフトボール連盟総会・懇親会が開催された。

総会では、連盟に加盟する10団体のうち、8団体が参加、2001年の事業報告・会計中間報告が行われた。新年度を迎えるに当たり、役員改選が行われ、金子代表の留任、副代表として、大阪府の山根さん岐阜県の川島さん、監査として、ふれ愛びっく大阪クラブから藤森さん、事務局として三重県の勢力さんが選任された。ご苦労さんですが、2年間頑張ってください。また、2002年の中日本愛知大会・中日本大阪大会・感謝祭・総会懇親会等の日程確認が行われた。

懇親会は、8団体から総勢50名が参加、グランドソフトボール競技に対する熱い思いを参加者が語り合い、大変有意義な懇親会となった。愛知県主将の溝上さん司会で、大変レベルの高いクイズをテーブルごとに競い合い、懇親会に華を添えた。

兵後さんへ、応援メッセージを送ろう！！

メッセージは、fujimori [dpbac902@kawachi.zaq.ne.jp]まで、並びに「カンパ金」の受付も行っております。

* スケジュール of 「ふれ愛びっく大阪クラブ」

新年懇親会 平成14年1月26日(土)、午後6時から、大阪リバーサイドホテルにおいて開催

編集後記 昨年末、ホームページをリニューアルしました。大阪を情報発信基地とし、「グランドソフトボール」に関する日々の情報をお送りしたいと考えております。(お楽しみに！！)

<http://www.kawachi.zaq.ne.jp/fureai/>

新春 初夢放談



出席者

- 全日本グランドソフトボール連盟
- 会長 大橋 博氏
- 副会長 勢力 慶太郎氏
- 事務局長 金子 芳博氏
- 副審判長 藤森 洋幸氏
- 記録委員 濱北 和己氏
- 大阪府チーム (監督) 山根 康秀氏

ふれ愛びっく大阪クラブ

- 理事長 竹中 重夫
- 広報委員長 廣谷 美雪
- 広報委員 角方 鈴子

使命感と誇りを持って頑張ります。応援して下さい。



世界ジャンプ!

パラリンピックに出場

兵後正剛(ひょうご まさたか)さん

三重県チームのスラッガー兵後さんが、本年3月7日より米・ソルトレーク市にて開催される、冬季パラリンピックのアルペンスキーの部(大回転・回転)に出場する。我々の仲間である彼の快挙に拍手・拍手！！